

## Pressemitteilung

### Hessen goes digital

#### Hessen ist Vorreiter in Sachen Digitalisierung - ein Beispiel ist Polyas

**Berlin/Kassel, 28.02.2018:** Hessen ist das innovativste Bundesland, ein Vorreiter in Sachen Digitalisierung. Warum ausgerechnet Hessen? Darmstadt wurde als "Digitale Stadt" ausgezeichnet und Polyas als führender Online-Wahlanbieter sitzt in Kassel. Da sollte zusammen kommen, was zusammen gehört.

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne wird Berlin mit dem Silicon Valley verglichen, denn hier soll sich die digitale Elite niedergelassen haben. Dabei wird völlig übersehen: Das Bundesland der Digitalisierung ist Hessen. So ist Darmstadt die innovativste Kommune in Deutschland und hat den Wettbewerb "Digitale Stadt" gewonnen.

Ein weiteres Beispiel für die digitale Vorreiterrolle Hessens ist Polyas. Das Unternehmen treibt von seinem Hauptsitz in Kassel, die digitale Demokratie bundesweit voran. Bei dieser Mission gibt es Unterstützung von der hessischen Regierung und von hessischen Unternehmen.

Das Bildungsministerium hat das Thema Digitalisierung früh priorisiert und hat „Flexivote“ das gemeinsame Forschungsprojekt von Polyas und der TU Darmstadt - unterstützt. Bei „Flexivote“ ging es darum, ein digitales Baukasten-System für demokratische Wahlen aufzubauen. Das Projekt wurde Ende 2016 zu einem erfolgreichen Abschluss geführt.

Doch nicht nur in der Theorie sind Polyas und Hessen eng miteinander verbunden. Verschiedene Kunden in unterschiedlichen Branchen haben bereits mit Polyas gewählt, wie zum Beispiel die CDU Hessen, die Evangelische Kirche von Kurhessen-Waldeck, die LMU Gießen und die Pilotenvereinigung Cockpit.

**Die nächste logische Konsequenz kann nur sein, dass auch die hessischen Städte, allen voran Darmstadt, Bürgerbefragungen und kommunale Abstimmungen online durchführen.**

Die Vorteile auf einem Blick: Mehr Bürgerbeteiligung, weniger Verwaltungsaufwand und weniger Kosten. Ein Modell für ganz Hessen und ganz Deutschland!

Mit freundlichen Grüßen,  
Christine Kroke

**Über Polyas:**

Polyas ist ein IT-Unternehmen und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als 300 Parteien, Kommunen, Unternehmen, Kirchen und Hochschulen haben bereits mit uns gewählt. Mittlerweile sind wir in den DACH-Ländern, sowie Italien, UK, USA und Kanada aktiv.

**Pressekontakt:**

Christine Kroke

Pressereferentin

[c.kroke@polyas.de](mailto:c.kroke@polyas.de)

[www.polyas.de/presse](http://www.polyas.de/presse)

Tel.: +49 30 8806 010-14